

豊中支援 校長だより

大阪府立豊中支援学校
校長 平井 晋也
令和6年9月2日号

保護者のみなさまへ

今年も暑さの厳しい日が続いた夏休みですが、本日より2学期が始まりました。日中、暑すぎてあまり外出できなかった日も多かったかも知れませんが、児童生徒のみなさんにとって有意義な夏休みを過ごせましたでしょうか。まだまだ暑くて、しばらくは熱中症に気をつけないといけない日々が続くと思われませんが、十分に水分をとりながら、児童生徒のみなさんも早く学校生活のペースを取り戻してください。今学期は、運動会や高等部の宿泊学習、小・中学部の修学旅行と大きな行事がたくさんあったり、各学年での校外学習も実施されたりします。児童生徒のみなさん、毎日の授業の積み重ねでそれぞれの目標の達成に向けて、しっかりと取り組んで行きましょう。9月後半には参観週間を設定していますので、多くの保護者のみなさまに日頃の授業の様子を見ていただきたいと思います。2学期も本校の教育活動に一層のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



●夏休み中の工事等について



各教室のエアコンの更新作業が完了しました。年数が経ち全然涼しくならない部屋も出てきていたので、2学期からは快適にすごせると思います。

また、校門も開け閉めが重くなっていたので、戸車とレールをリニューアルして、色も塗り替えてもらいました。登校してきて、びっくりした人もいるかも知れませんが、明るい緑でさわやかにリフレッシュです。



●夏季休業中のPTA活動について

今年度もPTA保健・防災委員さん、役員さんを中心に、8月5日（月）に小学部廊下や出入口の窓に飛散防止シートの貼り付けを行っていただきました。今回もエアコン設置工事と重なり、作業がしにくかったと思いますが、暑い中、丁寧にシートを貼っていただきました。参加してくださいました、PTA役員・委員のみなさま本当にありがとうございました。



また、創立50周年のPTAからの記念品である時計の設置工事も完了しました。小学部棟の現5年4組教室の外側の壁でこれまで登校や下校時に時計がなかった場所だけに、これから便利になると思います。PTA会員のみなさま、ご寄贈いただきまして、ありがとうございました。

※ 夏休み中の学校の様子は、学校ブログにもアップしていますので、ぜひ、ご覧ください。